



2007～2008年度  
国際ロータリーのテーマ  
RCは分かちあいの心  
2007～2008年度  
ウエルワッド J. ウェルキンソン

# Weekly Report

創 立：1980年(昭和55年)1月10日  
会 長：岩本 成郎  
幹 事：西本 哲  
クラブ広報委員：亀井 直人  
例 会 日：毎週木曜日PM12:30～  
会 場：ヒルトン名古屋  
事 務 局：460-0008  
名古屋市中区栄1丁目3-3  
ヒルトン名古屋910号  
T E L：052-211-3803  
F A X：052-211-2623  
M A I L：2760nagoya@mizuho-rc.jp  
U R L：http://www.mizuho-rc.jp/

## 第1363回例会

～雑誌月間～  
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2008年4月24日(木) 雨 第39回 名古屋瑞穂RC・名古屋熱田RAC合同例会

司 会：高木 勝 会場委員  
斉 唱：「日も風も星も」「ローターアクトの歌」  
ゲ ス ト：福岡西RC会員13名 名古屋熱田RAC会員14名

### 会長挨拶 岩本成郎会長

皆さんこんばんは。福岡西RCの皆様ようこそおいで下さいました。貴クラブと私達名古屋瑞穂RCは1992年9月24日に国内友好クラブとして提携致しましてから16年の月日を重ねてまいりました。年を追う毎友好の思いは深く、この度のご来会心より歓迎申し上げ誠に有り難うございました。明日はゴルフ及び観光の予定が組まれていますので、どうぞゆくりとお過ごしください。



そして熱田RACの皆さんこんばんは。合同例会は2回目になります。若きエネルギーを感じます。皆さんの中には親子の絆で結ばれている方もお見えですね。会長の伊藤卓さん、近藤綱克さん、高木麻有さんのお三方です。今日はお父さんといっしょですが皆さん楽しく有意義な一時をお過ごし下さい。

それでは熱田RACの皆さんとの例会ということで、少しそれになんてお話させていただきます。

サン・テグジュペリの名作で「星の王子さま」という本がありますがこれは2005年1月に日本での著作権が切れ、その後この本の新訳が多く出版され100冊にもなりました。書名の多くは従来と同じ「星の王子さま」ですが、やはり題名もその訳もそれぞれ興味深く、肝心なことは目に見えないというメッセージが深く伝わってきます。例えば「お星のお星は目に見えぬ。見えぬけれどあるんだよ」金子みすゞの星とたんぽぽの中に出てきますが見えないものやその美しさや大切さを謳っています。フランスの作家でも日本の童謡詩人でも感受性、想像力、洞察力にあふれた心がそう語らせています。そしてこれを想い、連想されるのは、昨年クリスマス家族例会でも触れましたが米誌小説でサンタクロースの存在を尋ねる少女に、「この世の中に愛や人への思いやり、真心があるのと同じようにサンタクロースも確かにいるんです。一番確かなことは見えないものだから」と味わい深く答えていることです。

日本でも寺のお坊さんは修行によって悟りを開くと言われていますが、仙台市の慈眼寺の住職塩沼さん(40歳)は奈良県吉野山で干日の荒業を30歳で達成した人で、険しい山道を5月から9月初旬までの約4ヶ月間、毎日16時間かけて往復、干日に達するには9年の月日を要したと言われます。強い意志を持って取り組んだ荒業ではありませんが、書き留められた日誌には「冷たい風で体冷えたのか、節々痛い、雷鳴りそう、たまらん生地獄」など弱音も出てきます。おそらくこの荒業は肉体的な限界とつねに隣り合わせだったのでしょう。その結果として大自然の中では自分がちっぽけな存在だと気づき、ちっぽけな存在同士として半分干からびたミミズを見つけると水筒の水をかけ土に戻すこともしたそうです(100匹にも上った)。荒

業782日目のこと、人間は雨を降らすことも、そよ風を吹かすこともできない。ただ一つできることは人を思いやること。今はその一つがうまくできていない。派手なことに目が向きがちなの中、心を重くする事もあちこちで目について不信や不安が膨らみ、悪説の言葉も飛び交う。そんな現実では現実として見る一方で、だからなおの事、目に見えない大切な事を若者に語り継ぎ次世代育成につとめたいと思います。

### 名古屋熱田RAC会長挨拶 名古屋熱田RAC 伊藤 卓会長

みなさまこんばんは。平素はローターアクト活動に御支援・御鞭撻を賜り、厚く御礼申し上げます。本日はこのような素晴らしい例会にお招きいただき、ありがとうございます。福岡西RCの荒木会長様を含め14名の皆様、ようこそお越しくださいました。名古屋熱田RACの会員とも様々な会話をし頂き、楽しい時間としていただければ幸いです。



前回、私が例会に参加させていただいてから、約9ヶ月が経ちました。今年度も内容の濃い例会を開催することができ、ロータリアンのみなさまや、会員の理解もあり、会員が10名程増え、現在39名で活動しております。来期入会予定者も数名おり、非常に活発な活動を行うことが出来ております。この場をお借りして、再度、ロータリアンのみなさまに御礼を申し上げます。本当にありがとうございます。

ローターアクトは普段体験できないようなことが出来る場所です。是非会員を増やし、今後の日本を背負っていくリーダー・ロータリアンを増やしたいと思います。会員増強に御協力お願い致します。

今後もローターアクト活動に御理解、御支援、御鞭撻を宜しくお願い致します。ありがとうございました。

### 福岡西RC会長挨拶 福岡西RC 荒木 博会長

皆さんこんばんは。今日は久しぶりに名古屋に来ました。名古屋とはずいぶん深い縁があります。私どもの会社がトヨタの車を売っており、その仕事柄名古屋を行ったり来たりしておりました。その頃から名古屋は日本で一番元気のいい都市だというイメージがあり、力強さを感じていました。そういう所に、今回たまたまロータリーの会長ということで訪問できたというのはやはり何かの縁かなあと感じております。瑞穂ロータリーの方と今日明日とわずかな時間ではありますが、ロータリーの活動について話し合えたらと思います。



明日行く和合コースは、30年ほど前に一度回ったことがあるのですが非常に難しいコースだという印象があります。年を取りましてゴルフも下手になりあまり自信もないのですが、下手になるとスコアが気になるもので終わったあととなく不愉快になることが多いです。が、明日はスコアを気にせずとにかく楽しいゴルフをさせていただきたいと思っております。

本日は我々を迎えていただき本当にありがとうございました。ご挨拶とさせていただきます。

- ・次週5月1日(木)はロータリー規定により休会のため、次回例会は5月8日(木)です。当日例会終了後、第11回理事会です。13時35分から6階「けやきの間」です。
- ・事務局のお休みは4月26日(土)から5月6日(火)迄となります。

出席報告

加納 裕出席委員長

会員72名 出席42名 (出席計算人数51名)

出席率79.2%

4月17日は補填により93.3%

臨時例会変更のお知らせ

名古屋	5/6(火)※			
名古屋北			5/23(金)	
名古屋守山		5/14(水)		
名古屋東南			5/24(土)	
名古屋和合	5/7(水)※		5/21(水)	
名古屋名東	5/6(火)※	5/13(火)	5/20(火)	
名古屋名北		5/14(水)		
名古屋千種	5/6(火)※			
名古屋大須		5/15(木)		
名古屋栄	5/5(月)※			
名古屋名南	5/6(火)※			
名古屋昭和	5/5(月)※		5/19(月)	
名古屋錦	5/6(火)※	5/13(火)		
名古屋東山		5/15(木)	5/22(木)	
名古屋葵	5/8(木)※		5/22(木)※	
あま			5/19(月)	
名古屋空港	5/5(月)※			
名古屋清須	5/6(火)※		5/20(火)	
尾張中央			5/21(水)	
名古屋城北	5/6(火)※			5/27(火)

(注) ※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。

ニコボックス

加納 裕ニコボックス委員長

・本日はお招きいただき、有難うございました。名古屋瑞穂ロータリークラブとの末永い好意と友情を心より祈念致しております。  
福岡西ロータリークラブ

・今月は誕生月でした。  
松岡 道弘さん

・福岡西RCの皆様ようこそおいで下さいました。熱田RACの皆様今日は二回目の合同例会ですね。よろしくお祈りします。

岩本 成郎さん

・福岡西RCの皆様、昨年の訪問時はお世話になりました。名古屋熱田RACの皆様、よくお越し下さいました。

遠山 堯郎さん

・1)福岡西RCの皆様、当RCへようこそ！熱田RACの皆様、お久しぶりです。今夜は楽しんで下さい。

2)例会欠席がございました。  
野崎 洋二さん

・福岡西RCの皆さん、熱田ロータリーアクトの皆さん、ようこそいらっしゃいました。

近藤 雄亮さん	稲葉 徹さん	田口 豊さん
渡辺喜代彦さん	松井 善則さん	高須 洋志さん
	増田 盛英さん	守谷 巖樹さん

熱田RAC活動報告

名古屋熱田RAC活動報告:伊藤 卓会長

ロータリーアクトの目的とは、18歳から30歳までの若い男女が個々の能力の開発にあたり役立つ知識や技術を高め、それぞれの地域社会における物質的あるいは社会的ニーズに取り組み、親睦と奉仕活動を通じて全社会の人々により良い信頼関係を推進するための機会を提供することです。

第2760地区は現在9クラブ約160名のメンバーで構成されております。7月から考えると地区で30名ほどの増員となっております。今期は更なる基盤固めや基本である例会の充実に取り組んでまいりました。

社会奉仕委員長:金子郁恵さん

今期の社会奉仕委員会では「思いやり」というテーマを掲げ、どのように社会奉仕活動にアプローチしたらよいかということに例会で取り上げました。社会奉仕委員会では、西日置デイサービスセンターとゆうりん学院との関わりが継続事業として行われており、今年度も児童養護施設ゆうりん学院のゆうりんフェスティバルに参加したり、西日置デイサービスセンターでおじいさんおばあさんと絵を描きおやつを食べ楽しく過ごしたりなどの活動を行いました。また思いやりを育むにはやはり人との関わりが大切であると考え、6月1日には児童養護施設の子供たちと東山動物園にピクニックに行くことを決めました。ピクニックの前に一緒ににおにぎりを作り、皆で1日楽しく過ごしたいと思っています。もしお時間がありましたら、ロータリアンの皆様も是非ご参加ください。

クリスマスパーティー報告:辻 雄基さん

ロータリーアクトクラブでは、年に1度招待行事というものをしております。この行事の狙いは、持ち回りでやってくる第2760地区の行事やクラブの周年行事をスムーズに運営する企画運営の力を学ぶものと熱田RACでは位置付けております。今年度はオペラ座の怪人をモチーフに「仮面舞踏会」と題し、普段では体験できない雰囲気を楽しんでいただくことを目的としたパーティーを開催しました。ドレスアップをした約160名で構成されたパーティーは非常に華やかなものになりました。色々反省点もありましたが来期もまたそれを生かし招待行事を作りたいと思っています。今後とも皆様御支援お願い致します。

名古屋3クラブ合同例会報告:伊藤 卓会長

最後に、先日行われた名古屋3クラブ合同例会の報告をさせていただきますと思います。名古屋みなと・名古屋熱田・名古屋名城RACでは、今年度は今までやったことのない企画をしようと決め、チャリティークラシックコンサートを開催致しました。当日は280名を超えるお客様にご来場いただきました。来年も、素晴らしい行事を企画・運営し自分たちのつながりや能力の向上につなげられたらと考えております。

懇親会

司会:市岡正蔵親睦活動委員

乾杯:遠山堯郎直前会長



福岡RC荒木会長含め14名の方、ようこそいらっしゃいました。昨年、私と天野幹事が福岡西RCへ訪問させていただいた際は、非常にご厄介になりとても感謝しております。私事ではありますが今年度7月から地区の新世代委員長を仰せつかったのが今は仕事を

をする暇もないくらい追われております。2010年3月13日に27年ぶりでロータリーアクト研修会を名古屋で予定しております。是非皆様にお伝え下さい。

それでは今日お越しの福岡西RC、熱田RACの皆様、そのほかご関連の皆様のご多幸を祈念致しまして乾杯。

閉会のことば:松波恒彦ロータリーアクト委員長

それでは皆さん、隣同士手をつないで大きな輪を作って下さい。「手に手つないで」を斉唱し、締めさせてさせていただきますと思います。(手に手つないで斉唱) この度は本当にありがとうございました。これにて閉会と致します。

今週卓話

5月8日(木)

会員卓話:松波恒彦さん

テーマ:明治の洋画家 山本芳翠

次週卓話

5月15日(木)

卓話講師:愛知県地球温暖化防止活動推進センター事務局次長

北折洋太郎さん

テーマ:知ろう、始めよう、地球温暖化防止